

## Politique sur le partage des images de recherche aux participants

Les investigateurs principaux (PI) de l'étude sont responsables du stockage et du contrôle des images des participants. Il peut y avoir des raisons légitimes de partager des images avec les participants, y compris, mais sans s'y limiter, les cas de découverte fortuite. Les PI de l'étude sont les mieux placés pour fournir des images aux participants, et la plateforme IRM de l'HGM ne limite pas la liberté des chercheurs de partager leurs données d'image.

La plateforme IRM de l'HGM ne distribue généralement pas de données d'imagerie aux participants. La plateforme IRM de l'HGM peut aider les PI dans la distribution des données dans les cas où une découverte fortuite matérielle a été trouvée, en supposant qu'une copie des données reste dans les archives de la plateforme. La plateforme IRM de l'HGM ne s'engage actuellement pas à l'archivage à long terme des données d'étude. Les demandes de distribution d'images de recherche doivent être soumises par écrit au gestionnaire de la plateforme par le PI de l'étude.

Les demandes directes de données d'image des participants à la plateforme IRM de l'HGM seront renvoyées au PI de l'étude.

Lorsque la plateforme IRM de l'HGM aide un chercheur principal de l'étude à partager des images avec des participants, elle partagera ces images sur un support physique (CD, DVD, clé USB) uniquement. Les données peuvent être fournies au participant en personne uniquement.

Une copie de *l'Acceptation des conditions de partage de données* de la plateforme IRM de l'HGM doit être incluse avec chaque ensemble de données acquis sur la plate-forme et partagé avec un participant.

Lorsqu'il est demandé à la plateforme de fournir des données à un participant à la recherche, le participant signera l'accusé de réception de la plateforme IRM de l'HGM lorsque les données d'imagerie seront fournies.

Si les données sont partagées par le PI de l'étude, il est de la responsabilité du PI d'informer le participant des conditions de partage des données et d'inclure *l'Acceptation des conditions de partage des données* de la plateforme avec les données. Le PI peut recueillir la signature du participant à sa discrétion.

---

## Policy on the sharing of research images to participants

Study PIs are responsible for the storage and control of participant images. There may be legitimate reasons to share images with participants, including but not limited to cases of incidental findings. Study PIs are best placed to provide images to participants, and the MGH MRI Platform does not restrict the liberty of researchers to share their image data.

The MGH MRI Platform generally does not distribute image data to participants. The Platform can assist PIs in the distribution of data in cases where a material incidental finding has been found, assuming that a copy of the data remains in the MGH MRI Platform archive. The MGH MRI Platform does not currently commit to long-term archiving of study data. Requests for distribution of research images must be submitted in writing to the Platform Manager by the Study PI.

Direct requests for image data from participants to the MGH MRI Platform will be referred back to the Study PI.

When assisting a Study PI to share images with participants, the MGH MRI Platform will share these images on physical medium (CD, DVD, USB key) only. The data can be provided to the participant in person only.

A copy of the *MGH MRI Platform's Acknowledgment of Data Sharing Conditions* must be included with every dataset that is acquired at the Platform and shared with a participant.

When the Platform is asked to provide data to a research participant, the participant will sign the MGH MRI Platform acknowledgment of receipt when the image data is provided.

If the data is being shared by the Study PI, it is the PI's responsibility to inform the participant of the Data Sharing Conditions and to include the Platform's *Acknowledgment of Data Sharing Conditions* with the data. The PI may collect the participant's signature at their discretion.

## **Plateforme IRM de L'HGM: Acceptation des conditions de partage des données MGH MRI Platform: Acknowledgment of Data Sharing Conditions**

*Une copie électronique de cette déclaration accompagnera toutes les données récoltées à la plateforme IRM de l'HGM qui sont partagées avec les participants de recherche / An electronic copy of this statement will accompany any data collected at the MGH MRI Platform that is shared with research participants.*

Selon les conditions d'utilisation de la Plateforme IRM de l'HGM, les examens de recherche effectués sur les participant-es de recherche dans la grande majorité des études ne peuvent pas être considérés comme diagnostiques. Seules les images recueillies en vertu des règlements provinciaux sur les soins de santé, à la suite d'une demande clinique peuvent être considérées comme diagnostiques. Les images récoltées pour la recherche à la Plateforme IRM de l'HGM ne peuvent généralement pas être utilisées par quiconque, y compris les professionnels de la santé, pour établir un diagnostic.

Les images récoltées à la Plateforme IRM de l'HGM sont considérées et protégées comme des données de recherche et stockées sous la responsabilité du chercheur (investigateur principal, ou PI) de l'étude pour laquelle les données ont été acquises.

Reconnaissant qu'il puisse y avoir des raisons légitimes de le faire, les chercheurs peuvent choisir de partager les images récoltées pour la recherche avec les participant-es de recherche. La Plateforme IRM de l'HGM ne fournit pas systématiquement d'images aux participant-es de recherche. Suite à la demande écrite d'un chercheur principal, la Plateforme IRM de l'HGM peut aider à fournir des images aux participant-es de l'étude.

En partageant les images avec le-la participant-e de recherche, le PI de l'étude reconnaît avoir accepté les conditions d'utilisation de la Plateforme IRM de l'HGM, y compris la condition que les images ne puissent pas être utilisées comme informations de diagnostic.

En recevant ces images, le-la participant-e de recherche reconnaît comprendre que les images ne doivent pas être interprétées comme des images cliniques et ne doivent pas être utilisées pour établir un diagnostic.

---

Per the Terms of Use of the MGH MRI Facility, research exams conducted on research participants in the vast majority of research studies cannot be considered diagnostic. Only images collected under provincial healthcare regulations following a clinical requisition can be considered diagnostic. Images collected for research at the MGH MRI Platform generally cannot be used by anyone, including healthcare professionals, to establish a diagnosis.

The images collected at the MGH MRI Platform are considered and protected as research data and stored under the responsibility of the researcher (principal investigator, or PI) of the study for which the data were acquired.

Recognizing that there may be legitimate reasons to do so, investigators may choose to share images collected for research with research participants. The MGH MRI Platform does not routinely provide image data to research participants. At the written request of a PI, the MGH MRI Platform may assist in providing images to study participants.

In sharing the images with the research participant, the Study PI acknowledges having accepted the Terms of Use of the MGH MRI Platform, including the condition that the images cannot be used as diagnostic information.

In receiving these images, the research participant acknowledges that they understand that the image data shall not be interpreted as clinical images and shall not be used to establish a diagnosis.

**NOM DU-DE LA PARTICIPANT-E / NAME OF THE RESEARCH PARTICIPANT:**

**Signature:** \_\_\_\_\_

**Date:** \_\_\_\_\_